



Let's fly tomorrow

衣丘小だより 24号 令和7年12月4日



★人権集会から学んだこと★

11月28日(金)に1~3年生と4~6年生に分かれて人権集会を開きました。講師は日本ペップトーク普及協会の三森 啓文先生です。人権集会を通して学んだことが5年生の掲示板にまとめられていましたので紹介します。



- ・ペップトークは人がうれしくなる言葉(ありがとう等)、ブッペトークは人があまりうれしくない言葉(あたりまえでしょ等)ということがわかりました。
- ・自分がわかつていなくても、ブッペトークを使っていたかもしれないから、これからは友達がいやな思いをしないか確認してから話すようにしたいです。



講師の三森先生から下のような手紙が届きました。

～中略～

講演の翌朝の朝日丘スポーツクラブのランニング教室で、「昨日からずっとペップトークを使っているよ」「けんかはやめて」など、衣丘の子どもたちの口から前向きな言葉が出ている場面もあり嬉しく思いました。今回の講演が、子どもたちにとって「自分も人も大切にする言葉」に気づく小さなきっかけとなっていました嬉しいです。

学校ではこのほかに、人権に関することやいじめ防止に関する標語を考えたり道徳の授業でさらに考えを深めたりしました。

★自分の命は自分で守る～年末の交通安全市民運動～★

子どもたちの交通安全に対する意識を高めるために、一斉下校時には「交通安全ちかいのことば」を唱和しています。(今週は市民運動の一環として交通安全標語です)



【交通安全ちかいのことば】

- ・道路には飛び出しません。
- ・横断歩道を渡るときは右左右を見て渡ります。
- ・黄色い帽子をかびります。(夏)
- ・ポケットには手を入れません。(冬)

【交通安全標語 最優秀作品】

- <2年>手をあげて 目を見て合図 ありがとう
<6年>行けるかな その心にも 赤信号

★お知らせ～令和8年度入学式・卒業式について～★

令和8年度入学式・始業式の期日については以下の通りです。

	入学式	始業式	卒業式	修了式
小学校	4月8日(水)	4月8日(水)	3月19日(金)	3月24日(水)
中学校	4月9日(木)	4月9日(木)	3月5日(金)	3月24日(水)